

# BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Empresas

## Homenaje a Felipe Bayón

En la 12.<sup>a</sup> edición de Colombia Genera, que terminó ayer en Cartagena, la Andi le entregó al presidente saliente de Ecopetrol, Felipe Bayón, un reconocimiento por su destacada labor y compromiso constante en el fortalecimiento del sector energético. Además, por su visión, gestión y conocimiento que ha sido esencial para la consolidación de Ecopetrol como la empresa más importante del país. La placa la recibió de manos del presidente de la Andi, Bruce Mac Master.

**FOTO: JUAN QUINTERO. ANDI**